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　4月の県議会議員選挙では、多くの皆様からご支持を賜り、3期目の当選をさせていた
だきました。これからの4年間、選挙中に訴えた公約を確実に実行し、しっかりと責務を果
たしてまいります。また、所属会派としても、総議席４３議席中、最大議席となる２１議席を
いただき、友党の公明党と合わせて過半数の議席を獲得することができました。皆様から
の期待の大きさにお応えできるよう、最大会派として責任ある県議会運営に努めてまいり
たいと思っております。
　改選後、議会選出の監査委員を拝命いたしました。この一年間、滋賀県政における予算
計画の執行状況等、各部署・各事業が期待通りの役割を担っているか、主に数字を通して
チェックしていきます。監査委員は議会選出の私の他、県行政に識見を持つ人の中から選
任された３人を合わせた計４人で、滋賀県庁が管轄する全ての部署を監査します。

決意を新たに、しっかりがんばります！決意を新たに、しっかりがんばります！
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県政を「数字」でチェックしています。
監査委員事務局は、県行政の公正と能率を確保するため、県の財

務に関する事務や行政の事務等の執行について、監査委員の命を受
け、次のような観点から監査（チェック）を実施します。
◎ 事務は、法律や条例に従って適正に行われているか。
◎ 県の収入は有効に使われ、財産は適正に管理されているか。
　 また、支出は適正になされているか。
◎ 事業は、経済的、効率的、効果的に進められているか。
今は主に県庁内の各部署をまわって監査をしており、今後は各出先機
関、学校、警察など各地を巡回する予定です。

監査委員の役割とは？

今日の平和を守るには、「平和外交の努力」と「抑止力」の
2つが必要不可欠です。

　いかなる紛争も、国際法に基づき外交的に解決すべきであり、近隣諸
国との対話を通じた徹底した外交努力が必要です。その上で、「万が一
の備え」としての「抑止力」を持つことによって、自国に対する脅威を未然
に防ぐことが必要です。
　平和安全法制の主なポイントは2つです。1つ目は、直接的に日本の存立が
脅かされるような危機的な場合に、「自国の防衛」に目的を限定して集団的自
衛権の行使を容認することです。こうした事態の認定については、政府の恣意
的な判断、運用ができないように、世界で最も厳しい要件と判断基準を設ける
とともに、国会の承認を得るという民主的統制がかけられています。
　2つ目は、自衛隊の海外における平和協力活動を一部拡大することです。こ
れまで自衛隊は、22年間にわたる国連平和維持活動（PKO）の任務中に、1人
の死亡者も、1人の殺傷者も出すことはありませんでした。これはPKO参加五
原則の適用など法制面と運用面において徹底的なリスク管理が行なわれてき
たこと、またリスク管理に対する自衛隊員の高い意識があったからです。
　日本がより積極的に、日本にふさわしい形で、世界の平和・安全の確保に国
際貢献することで、アジアや日本周辺の平和と安全にもつながるのです。

平和安全法制について

同 志 と 共 に 、草 津 、滋 賀 の 発 展 の た め に 努 め て ま い りま す！！
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私も出席させていただきます。そして平和への誓い
をしっかりと胸に刻みたいと思います。

戦後７０周年の今、戦争の無い平和な地球へ願いを込めて
平和の大切さ、不幸にして戦争で犠牲になった方々へ追悼の気持

ちを込めて、６月に2泊3日で沖縄戦跡の巡拝、1泊2日で東京の靖國神
社へ参拝してまいりました。これからも恒久平和を追求する日本国民と
してしっかりと過去の歴史を尊び、向き合い、なによりも平和のために
私にできる役割を果たしていきたいと思います。

戦後７０年の終戦の日を迎えて

靖國神社神道政治連盟滋賀県本部慰霊祭滋賀県遺族会 終戦７０周年記念・沖縄戦没者
「近江の塔」追悼式典




